

belohnt für alle Leiden, die sie früher erduldet hatte.

---

4.

Der alte Böllmann und seine treue Anne.

Seit vielen Jahren lebte in einem Dachstübchen ein alter Maurergeselle mit seiner eben so alten Frau. Beide besaßen nichts, als was sich in dem Stübchen vorfand, das heißt ein Bett, einen alten Tisch mit drei Beinen und zwei lahme Stühle, und doch waren sie die glücklichsten Menschen in ganz Erlau, durch ihre innere Zufriedenheit und herzliche Liebe zueinander.

Bin ich nicht reich? sprach oft der alte